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Пс.65:7 «Могуществом Своим владычествует 

Он вечно; очи Его зрят на народы, да не 

возносятся мятежники». Какие бы опасности 

ни грозили нам, Господь владычествует над 

ними. Мы – Его подданные, мы имеем 

гарантию, что пройдем через них. 

Рим.8:28 «Притом знаем, что любящим Бога, призванным по [Его] изволению, все содействует 

ко благу». Кто эти люди, которым все содействует ко благу? Это мы. Если написано, что все 

содействует нам ко благу, то все испытания и все, что проходим в жизни, содействует ко благу. 

Порой, когда начинаем усиленно молиться за определенную нужду, складывается впечатление, 

будто дела идут только хуже. В жизни каждого такое было. Возможно, вы и сейчас проходите 

тяжелые времена. Будто бы нет выхода, и чем больше молишься, тем больше тучи сгущаются. 

Если это так, ободритесь! Бог начинает отвечать на вашу нужду! Радуйтесь, ваше избавление 

уже совсем близко! 

Исх.1:13-14 «И потому Египтяне с жестокостью принуждали сынов Израилевых к работам 

14 и делали жизнь их горькою от тяжкой работы над глиною и кирпичами и от всякой работы 

полевой, от всякой работы, к которой принуждали их с жестокостью». 

Возникает вопрос: почему Господь, Который любил этот народ, допустил такие тяжелые 

испытания? Он приготовил для них благословения, определил время для этого. 

Родоначальники народа Израилева вошли в Египет с почетом. Бог сделал это ради Иосифа. Он 

был авторитетным человеком, его родство пользовалось изобилием и почетом Иосифа. За время 

изобилия они расслабились и были готовы ассимилироваться с египтянами, перенять их 

обычаи, следовать их традициям. Время поменялось. Воля Божья была вывести их из Египта. И 

они вышли из Египта, но Египет не вышел из них.  

Это большой урок для нас. Мы всегда должны помнить, что мы сегодня на чужой земле, наша 

родина не здесь. Мы здесь пришельцы и странники. Наша родина впереди. Нас окружает 

«Египет», из которого нам предстоит выйти. 

Бог допустил тяжелые угнетения для Израиля, чтобы они от всего сердца воззвали к Нему. 

Добровольно они бы никогда не оставили Египет. Но Господь создал для них трудные условия, 

чтобы избавить их от ассимиляции, а также подарить им обещанную землю, где течет молоко и 

мед. 

Порой и с нами Господь поступает так же. Когда Он избавляет нас от трудностей и проблем, 

мы с радостью и веселием идем по жизни. А сегодня, может быть, у нас тяжелое время и мы 

думаем: «Ну какое же тут благо?» Мы его не видим, как в свое время не видели Израильтяне. 

Может быть, мы думаем, что испытания уже невозможно переносить, они уже выше наших сил. 

Но именно в такое время Бог дает нам обетование: «Я обещаю, что выведу тебя в то место, 

которое приготовил. Я приду опять, чтобы взять тебя к Себе. Я выведу тебя из Египетского 

угнетения в землю, где течет молоко и мед». 

Когда Бог послал Моисея к народу, Его обещание об обетованной земле не только вдохновило 

их, но и позволило им иметь собственное представление, как и когда это будет. 

Моисей был помазан, имел могущественную власть, которая подтверждалась не только в глазах 

фараона, но и народа. Израиль доверился Моисею и ожидал свободы и избавления. 

Когда Моисей пришел к фараону, чтобы просить отпустить Израиль для поклонения Богу, то 

вместо избавления фараон добавил им работы, чтобы не были праздны. Знакомая картина. Они 

не увидели ответ на свой вопль, который пришел пред лицо Божье, ситуация усугубилась. 



Мы порой переживаем те же уроки. Это серьезная опасность, когда наступает подобный кризис. 

Враг подходит близко, как никогда, нашептывая сомнения, ропот, ожесточение. Можешь ли ты 

в такое время испытания, когда Бог готовит для тебя ответы, даже если кажется, что тупик, 

верить, что Бог выведет тебя и благословит? Он совершает для тебя Свой план! 

Сегодня пандемия набирает обороты, по-прежнему люди умирают. Люди в страхе. 

Политическая ситуация накаляется, экономическая ситуация ухудшается. Это ли ответ на наши 

молитвы? Да, это ответ! Господь сегодня начал Свою работу! Давайте ободримся, потому что 

это вернейший признак того, что приближается избавление наше. Не будем смотреть на волны 

испытаний, на тучи проблем, а будем смотреть на Того, Кто владычествует! Если мы имеем 

надежду на Него, то не постыдимся. 

Бог определил вывести Израиля из Египта еще за 80 лет до начала всех событий. Когда 

маленький мальчик Моисей был чудесным образом спасен от смерти, когда он проходил школу 

в пустыне, Бог готовил его сосуд, готовил Свой ответ на вопль Израиля. 

Господь не всегда дает нам видеть, что происходит за кулисами истории. Израиль знал, что Бог 

обещал избавить, но не понимал, как и когда это будет. Пс.2:12 «Блаженны все, уповающие на 

Него». Мы уповаем на Господа вне зависимости от обстоятельств, даже когда кажется, что нет 

ответа, а обстоятельства усугубляются. Не будем забывать, что Господь контролирует 

ситуацию. Он Владыка, и владычеству Его нет конца! 

Если мы уповаем на Него, то не будем смотреть на тучи и волны проблем и испытаний, будем 

смотреть на Господа! И мы будем избавлены и сохранены, наши молитвы не напрасны. 

Будем верить, что Бог готовит для нас что-то гораздо большее, чем мы можем представить. 

Когда-то в СССР в период гонений Бог обещал нам, что придет другое время, и вот оно пришло. 

Как верующие упивались свободой, сотни выходили на покаяние. Бог исполнил сказанное. И 

сегодня новое поколение христиан уже не знает тех времен, когда были гонения. Но духовный 

Египет по-прежнему делает свои особые отметки в народе Божьем. Сегодня Церковь начинает 

ассимилироваться с миром. Так не должно быть! Господь говорит: «Отделитесь, выйдите из 

среды их, не прикасайтесь к нечистому, и Я приму вас». 

Мы в преддверии великого исхода, когда Он придет за Церковью Своей. Он возьмет верных, 

тех, что вышли из Египта и из которых вышел Египет. Почти миллион человек вышли из 

Египта, но в обетованную землю вошли только те, из кого вышел Египет, остальные пали в 

пустыне. 

Сегодня есть люди, которые многое себе позволяют, считают, что это ничего страшного. Порой 

от проповедников мирового уровня можно услышать такое, что становится не по себе. Они 

говорят, что пирсинг, татуировки – это ничего страшного. Сплошь и рядом мы видим, что 

многие позволяют себе эти отголоски Египта. 

Кто-то считает, что нам позволительно все, что и людям мира. А Господь говорит: «Не любите 

мира, ни того, что в мире: кто любит мир, в том нет любви Отчей» (1Ин.2:15).  

Дух Святой поправляет наши светильники, Господь любит нас, Он заплатил за нас слишком 

дорого и хочет не просто нас вывести, но ввести в обетованную землю! И даже стесненные 

обстоятельства являются признаками Его плана. Чем темнее ночь, тем ярче звезды; чем глубже 

скорбь, тем ближе Бог! 

Деян.14:22 «многими скорбями надлежит нам войти в Царствие Божие». Именно скорби 

помогают нам избавится от Египетского наследия, потому что в Царствие Небесное ничто 

нечистое не войдет. 

Господь слышит наши молитвы. Будем продолжать молиться и уповать не Него! 

Аминь. 


